

2021年9月16日  
湘南東部総合病院  
院長 大川 伸一

## 当院の新型コロナウイルス感染症クラスター収束について

8月23日（月）に判明したクラスター発生について収束の報告をいたします。

感染状況は9月2日（木）の判明が最後であります。

従いまして最終確認日から2週間経過したことから、今回のクラスターは収束したと判断し、本日も報告させていただきます。

これまで入退院日の延期、診療体制の変更をおこなったこと等、患者様、家族様、来院の皆様及び連携医療機関の皆様にはご心配およびご迷惑おかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

我々病院職員一同これまで以上に感染防止対策を適切に実施すべく細心の注意を払い、迅速な対応をおこなっていく所存です。

患者様におかれましては、引き続き当院の診療を安心して受けていただきますようお願い申し上げます。

なお、9月27日（月）に行政に定められた期間を経過するため、終息宣言させていただきます。

### 【お問い合わせ】

湘南東部総合病院（代表）

TEL : 0467 - 83 - 9111

FAX : 0467 - 83 - 9114